

Birmenstorf, 23. Dezember 2019

---

### **Vorhaben Kiesabbau im Gebiet Grosszelg**

Der Grosse Rat des Kantons Aargau hat der Richtplananpassung Materialabbaugebiet Grosszelg zugestimmt, bzw. dieses im Richtplan festgesetzt.

Wie früher informiert, liegt es letztendlich an der Gemeindeversammlung, im Rahmen der für einen Kiesabbau erforderlichen Teiländerung Kulturlandplan, die Weichen für dieses Vorhaben zu stellen.

Die den Abbau lancierende IG RMK (Richi, Merz, Knecht) bereitet aktuell die Unterlagen für das kommunale Nutzungsplanverfahren vor.